

Die 4. Ausgabe der Ring Running Series auf dem Hockenheimring am 25. November 2023

Die Anmeldung ist ab sofort geöffnet

Nach einer erneut erfolgreichen Veranstaltung der Ring Running Series auf dem Hockenheimring, die am 27. November 2022 ausgetragen wurde, freuen sich die Veranstalter um Renndirektor Björn Steinmetz auf die nächste Ausgabe auf der legendären Rennstrecke.

Am Samstag, den 25. November 2023 dürfen sich Läuferinnen und Läufer bereits auf die vierte Edition freuen. Sie haben dabei wieder die Möglichkeit, über die Halbmarathon- oder Marathon-Distanz an den Start zu gehen. Die Strecke führt die Teilnehmenden dabei über den Original Formel 1 – Kurs, wobei alle berühmten Highlights wie die Bernie-Ecclestone-Kurve, die Spitzkehre, das Motodrom und die Boxengasse passiert werden. Gänsehaut ist beim Zieleinlauf garantiert: hier überqueren sie die legendäre Ziellinie!

Die Strecke ist durchgehend flach, asphaltiert und offiziell vermessen. Ideal also, um zum Jahresabschluss eine neue persönliche Bestzeit aufzustellen!

"Wir sind überwältigt von der durchweg positiven Resonanz und dem vielen Lob, das unsere Teilnehmerinnen und Teilnehmer uns nach den ersten Ring Running Series-Rennen 2021 und 2022 entgegengebracht haben", so Björn Steinmetz. "Es war für uns völlig klar: wir wollen auch in 2023 wieder ein Rennen durchführen, und wir bedanken uns an dieser Stelle ganz herzlich bei der Hockenheim-Ring GmbH und allen Beteiligten, dass wir am 25. November die Möglichkeit dazu haben!"

"In den vergangenen zwei Jahren haben wir mit dem Team rund um Björn Steinmetz drei erfolgreiche Laufevents am Hockenheimring umgesetzt und freuen uns auf die Neuauflage im November. Breitensportveranstaltungen wie die Ring Running Series zeigen, dass der Hockenheimring viel mehr zu bieten hat als Motorsport allein. Bei den großzügigen Platzverhältnissen am Ring können wir nicht nur ohne Schwierigkeiten tausende Teilnehmer starten lassen, sondern die Strecke bietet ideale Laufbedingungen, um Bestmarken zu knacken. Als Läufer und ehemaliger Teilnehmer kann ich sagen, dass die Ring Running Series Hobbysportlern einen professionellen Rahmen und eine großartige Atmosphäre bietet", sagt Jochen Nerpel, Geschäftsführer der Hockenheim-Ring GmbH.

Die Anmeldung für die vierte Ausgabe der Ring Running Series ist ab sofort unter www.ringrunningseries.com möglich.

Pressekontakt: Victoria Hillenbrand presse@ringrunningseries.com www.ringrunningseries.com